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Can I increase the number of users in the trial?
Yes. An Act! Premium Cloud trial instance can accommodate up to 100 users. Simply click on your user 
name in the top right corner of Act!, then “User Management”, “Additional Settings”, and “Add Users.”

What features are included in the trial?
Act! offers a 14-day free trial of Act! Premium Cloud, which includes all the features outlined here. Act! 
Premium is available both on-premises (Act! Premium Desktop) and in the cloud (Act! Premium Cloud). Or, 
you can leverage a hybrid deployment for maximum flexibility. Your trial is in the cloud, but you will be able 
to select the deployment option that best fits your needs when you subscribe.

What is the easiest way to get started using Act!? 
Check out our Quick Start Guide for simple steps to get up and running right away. 

How do I import my list of contacts?
• If your contacts are in a spreadsheet format, you can easily import them with our Import Wizard. 

Check out this Knowledgebase article for the easy-to-follow steps.

• If you have a large spreadsheet of contacts to import, we recommend using our free service to 
upload it. Refer to this Knowledgebase article for instructions and skip to the section “Upload a 
Spreadsheet.”

• If you have used Act! before and would like to upload an existing Act! database, simply follow the 
instructions “Upload an Act! Database” in this Knowledgebase article.

• If you want to check out Act! Premium without uploading your contacts, click the “Insert Demo Data” 
on the Welcome Page and Act! will add sample contacts to your account.

• For additional information, watch this video on how to import data in Act! Premium.

If you’ve started an Act! Premium Cloud trial and have a few 
questions, please read below for answers to our Act! Premium

Frequently Asked Questions.

1©ACT! LLC. ALL RIGHTS RESERVED.

Can I increase the number of users in the trial?
Yes. An Act! Premium Cloud trial instance can accommodate up to 100 users. Simply click on your user 
name in the top right corner of Act!, then “User Management”, “Additional Settings”, and “Add Users.”

What features are included in the trial?
Act! offers a 14-day free trial of Act! Premium Cloud, which includes all the features outlined here. Act! 
Premium is available both on-premises (Act! Premium Desktop) and in the cloud (Act! Premium Cloud). Or, 
you can leverage a hybrid deployment for maximum flexibility. Your trial is in the cloud, but you will be able 
to select the deployment option that best fits your needs when you subscribe.

What is the easiest way to get started using Act!? 
Check out our Quick Start Guide for simple steps to get up and running right away. 

How do I import my list of contacts?
• If your contacts are in a spreadsheet format, you can easily import them with our Import Wizard. 

Check out this Knowledgebase article for the easy-to-follow steps.

• If you have a large spreadsheet of contacts to import, we recommend using our free service to 
upload it. Refer to this Knowledgebase article for instructions and skip to the section “Upload a 
Spreadsheet.”

• If you have used Act! before and would like to upload an existing Act! database, simply follow the 
instructions “Upload an Act! Database” in this Knowledgebase article.

• If you want to check out Act! Premium without uploading your contacts, click the “Insert Demo Data” 
on the Welcome Page and Act! will add sample contacts to your account.

• For additional information, watch this video on how to import data in Act! Premium.

If you’ve started an Act! Premium Cloud trial and have a few 
questions, please read below for answers to our Act! Premium

Frequently Asked Questions.
Est-il possible d'augmenter le nombre d'utilisateurs dans la version d'essai ?
Oui, l’essai Act! vous autorise à inclure jusqu’à 100 utilisateurs. Il suffit de cliquer sur votre nom d'utilisateur 
dans le coin en haut à droite, puis sur « Gestion des utilisateurs », « Paramètres supplémentaires » et
« Ajouter des utilisateurs ».

Act! facilite la mise en marche immédiate de votre essai, en utilisant vos propres données. Si vous utilisez 
Outlook ou Gmail, il vous suffit de suivre les trois étapes suivantes :

1. Intégrez votre messagerie :
• Sélectionnez « Intégration email/calendrier » dans le menu déroulant Outils.
• Choisissez votre fournisseur de messagerie. 
• Saisissez votre adresse email.
• Sélectionnez les services que vous souhaitez synchroniser avec Act! (ex : emails, contacts, calendrier).
• Suivez les instructions pour vous connecter à votre compte de messagerie. Une fenêtre apparaît pour 

vous confirmer que messagerie est bien intégrée à Act!.

2. Confirmez la synchronisation de votre calendrier en ouvrant le calendrier Act! pour vérifier que vos   
    rendez-vous sont bien visibles.

3. Vérifiez simplement la liste des contacts pour confirmer que vos contacts sont déjà dans Act! et prêts  
    pour votre essai.

C'est aussi simple que cela !

Pour plus d'informations sur comment optimiser votre essai, consultez notre Guide de démarrage rapide.

Quel est le moyen le plus simple de commencer à utiliser Act! ?

Quelles sont les fonctionnalités incluses dans la version d'essai ?
Act! offre un essai gratuit de 14 jours à Act! Premium Cloud, qui comprend toutes les fonctionnalités 
décrites ici. Act! Premium est disponible à la fois sur bureau (Act! Premium Desktop) et dans le Cloud (Act! 
Premium Cloud). Vous pouvez également opter pour un déploiement hybride afin de bénéficier d'une 
flexibilité maximale. Votre version d'essai est dans le Cloud, mais vous pourrez sélectionner l'option de 
déploiement qui correspond le mieux à vos besoins lorsque vous vous abonnerez.

Si vous avez commencé votre essai d’Act! Premium Cloud et que vous
avez des questions, nous avons récapitulé les plus courantes ci-dessous.

Foire aux Questions

https://www.act.com/fr/act-premium-cloud-a-portee-de-main/
https://www.act.com/fr/tarifs/
https://www.act.com/uploads/docs/fr/QuickStartGuide_Act_APC_0723_FR.pdf
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Can I generate and export reports? 
Yes. Act! Premium has full reporting capabilities for generating and exporting reports and Act! Insights 
allows you to capture and view different types of information about your company at a glance, in a 
customizable dashboard format.

How do I get help using Act! Premium?
During your trial, you can access a complete library of digital Support resources by simply clicking on the 
Question Mark icon in the top right corner of Act!. Or, you can submit a support ticket using our web form 
and one of our expert advisers will be in touch.

How secure is my data in Act! and how are privacy concerns addressed?
We take security and privacy very seriously, for example we conduct regular SOC2 audits. For more 
information see our security and privacy web pages. 

How do I purchase Act! Premium? 
Simply click on the “Buy Now” button located in the top right corner of the screen. You will then be able to 
select the deployment option that best fits your business needs. Click here to learn more and view pricing.

After I purchase Act! Premium, how do I purchase additional seats? 
Admin users are able to purchase additional seats within Act! by clicking on their user name in the top 
right corner of Act!, and then selecting “My Account” from the drop down menu. Next, simply click on 
“Billing,” then the “Add Seats” button on the current plan. Lastly, select the number of seats and complete 
the purchase. 

After I purchase Act!, how do I purchase add-ons?
You can add additional features and offerings to your Act! by navigating to the Act! Marketplace section 
in the navigation stackbar to the left. Or you can call us at 866-264-8895.

Do you have more questions? 
Contact our sales representatives at actreplies@act.com.
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Si je n'utilise pas Gmail ou Outlook, comment puis-je importer ma liste de contacts ?
• Si vos contacts sont dans une feuille de calcul, vous pouvez facilement les importer à l'aide de notre 

assistant d'importation. Consultez cet article de notre Base de Connaissances pour en savoir plus sur 
les étapes à suivre.

• Si vous avez une grande feuille de calcul de contacts à importer, nous vous recommandons d'utiliser 
notre service gratuit pour la télécharger. Consultez cet article sur notre Base de Connaissances pour 
obtenir des instructions en allant directement à la section « Télécharger une feuille de calcul ».

• Si vous avez déjà utilisé Act! et que vous souhaitez télécharger une base de données Act! existante, il 
vous suffit de suivre les instructions « Télécharger une base de données Act! » dans l’article sur notre 
Base de Connaissances.

• Si vous souhaitez tester Act! Premium sans télécharger vos contacts, cliquez sur « Insérer des données 
de démonstration » sur la page d'accueil et Act! ajoutera des exemples de contacts à votre compte.

• Pour plus d'informations, regardez cette vidéo sur comment importer des données dans Act! Premium.

Est-ce qu'il existe une application mobile pour Act! Premium Cloud ?
Absolument ! Vous pouvez profiter de la puissance d'Act! Premium Cloud même en déplacement grâce 
à notre nouvelle application mobile, conçue pour booster votre productivité, où que vous soyez. 
Disponible pour Android et iOS, Act! Premium Cloud Mobile est exclusivement réservée aux abonnés d'Act! 
Premium Cloud. Scannez ce code QR pour la télécharger dès aujourd'hui et profiter au maximum de 
votre période d'essai !

Pour en savoir plus, regardez la vidéo ci-dessous et scannez le QR code pour télécharger l'appli mobile.

Est-il possible de générer et d'exporter des rapports ?
Oui, Act! Premium offre une gamme complète de rapports exportables, et Act! Insight vous permet de 
capturer et de visualiser plusieurs types d’informations sur votre entreprise, en un coup d’œil, grâce à un 
tableau de bord personnalisable.

Comment obtenir de l'aide pour utiliser Act! Premium ?
Pendant votre période d'essai, vous pouvez accéder à une bibliothèque complète de ressources 
d'assistance numérique en cliquant simplement sur l'icône en forme de point d'interrogation dans le coin 
en haut à droite de votre Act!. Vous pouvez également soumettre un ticket d'assistance en utilisant notre 
formulaire web et l'un de nos experts vous contactera.

Scannez-moi

FOIRE AUX QUESTIONS

https://www.act.com/fr/act-premium-cloud-a-portee-de-main/
https://support.act.com/s/article/How-do-I-Work-With-Multiple-Databases-When-Using-Act-CRM?language=fr
https://support.act.com/s/article/How-do-I-Work-With-Multiple-Databases-When-Using-Act-CRM?language=fr
https://support.act.com/s/article/How-do-I-Work-With-Multiple-Databases-When-Using-Act-CRM?language=fr
https://www.act.com/fr/ressources/premiers-pas-act-crm/
https://www.act.com/fr/ressources/contact/
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Dans quelle mesure mes données sont-elles sécurisées dans Act! et comment les
questions de confidentialité sont-elles abordées ?
Nous prenons la sécurité et la protection de la vie privée très au sérieux. Par exemple, nous effectuons 
régulièrement des audits SOC2. Pour plus d'informations, consultez nos pages web sur la sécurité et la 
politique de confidentialité (en anglais).

Comment acheter Act! Premium ?
Il vous suffit de cliquer sur le bouton « Acheter maintenant » situé en haut à droite de l'écran. Vous pourrez 
alors sélectionner l'option de déploiement qui correspond le mieux aux besoins de votre entreprise. 
Cliquez ici pour en savoir plus et consulter les tarifs.

Après avoir acheté Act! Premium, comment puis-je ajouter des
utilisateurs supplémentaires ?

Après avoir acheté Act!, comment puis-je acheter des add-ons ?
Vous pouvez ajouter des fonctionnalités et des services supplémentaires à votre logiciel Act! en vous 
rendant dans la section Act! Marketplace dans la barre de navigation à gauche. Vous pouvez également 
nous contacter à vente@act.com.

Vous avez d'autres questions ?
Contactez notre équipe commerciale à l'adresse vente@act.com.

Les utilisateurs admin peuvent acheter des sièges supplémentaires dans Act! en cliquant sur leur nom 
d'utilisateur en haut à droite d'Act! et en sélectionnant « Mon compte » dans le menu déroulant. Ensuite, il 
suffit de cliquer sur « Facturation », puis sur le bouton « Ajouter des sièges » Enfin, sélectionnez le nombre 
de sièges et terminez l'achat.

FOIRE AUX QUESTIONS

https://www.act.com/fr/securite-act/
https://www.act.com/legal/privacy-policy/
https://www.act.com/fr/tarifs/
mailto:vente@act.com
mailto:vente@act.com

